

Soutien aux étudiant·es de l'EHESS

Nous venons d'apprendre qu'hier, lundi 23 janvier, 45 étudiant·e.s de l'EHESS étaient rassemblé·e.s en Assemblée générale pour se mobiliser contre la réforme des retraites et pour dénoncer la précarisation des conditions de vie et d'études.

Par ailleurs, depuis le début de l'année scolaire, les étudiant·es du Campus Condorcet réclament une salle étudiante pour créer des liens de solidarité et d'organisation, en vain, malgré les promesses de la direction de l'EHESS. Hier soir, une occupation pacifique a été organisée à l'Espace associatif et culturel. A peine 1h30 après le début de l'occupation, la police est arrivée pour réprimer les étudiant·es, procéder à des contrôles d'identité et des interpellations.

Bilan : une vingtaine d'occupant·es, dont 3 camarades de Solidaires étudiant·es sont actuellement en garde à vue et nous n'avons aucune nouvelle de nos camarades à ce jour.

Alors que nous nous battons pour réclamer des meilleures conditions de vie pour toutes, la police tue, blesse et mutile.

Nous dénonçons fermement cette répression policière et réclamons la libération immédiate des étudiant·es et la levée des poursuites judiciaires.

Nous demandons la position de la présidence de l'EHESS et son aide pour libérer nos camarades.

Nous dénonçons la présence de la police sur nos lieux d'organisation, que ce soit sur le campus Condorcet ou, comme cela avait le cas jeudi 19 janvier, à l'AG interprofessionnelle d'Aubervilliers.

Solidaires 93 soutient l'appel au rassemblement de Solidaires étudiant·es ce mardi 24 à 14h30.

**Rassemblement contre la présence policière
Mardi 24 janvier à 14h30
Hall de l'Espace Françoise Héritier**